

ABSTRAK

Siklus produksi pada perusahaan manufaktur merupakan inti dari kegiatan perusahaan. Siklus produksi ini harus memiliki perencanaan dan pengendalian yang tepat agar menghasilkan suatu produk yang berdaya nilai jual. Dengan adanya perencanaan ini akan menjadi dasar dalam perhitungan dan pengendalian biaya produksi. Pengendalian biaya produksi sangat penting karena akan mempengaruhi harga jual produk dan merupakan salah satu strategi perusahaan agar dapat bersaing di pasaran. Perhitungan harga pokok produksi yang tepat adalah kunci dari proses pengambilan keputusan manajemen. Dengan perhitungan yang akurat akan mempengaruhi harga pokok penjualan dan manajemen dapat menentukan harga jual yang tepat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan sistem informasi akuntansi siklus produksi dan pengendalian intern dan untuk mengetahui efektifitas sistem informasi akuntansi siklus produksi dan pengendalian intern proses produksi yang dilakukan UD. JJ Collection. Metode analisis data yang digunakan adalah metode kualitatif, yaitu metode analisis data dengan menggunakan data kualitatif atau data yang berwujud keterangan. Jenis penelitian yang digunakan dalam penyusunan skripsi ini adalah studi kasus.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa UD. JJ Collection Malang Belum melakukan pencatatan menggunakan sistem informasi akuntansi berbasis komputer untuk mendukung proses produksinya. Sistem informasi siklus produksi UD. JJ Collection Malang menggunakan Transfer Slip sebagai dokumen utama. Transfer Slip tersebut dapat merekam pergerakan dan riwayat persediaan, mulai dari persediaan bahan baku sampai menjadi produk akhir. Selain itu, dokumen Transfer Slip yang diinput ke dalam sistem juga memudahkan Pimpinan dan Kepala Bagian Produksi, bagian produksi, marketing, karyawan dan Akuntansi Biaya untuk melakukan analisis. Laporan Transfer Slip memungkinkan perusahaan untuk mendapatkan informasi-informasi yang dibutuhkan untuk penentuan harga produk yang tepat, analisis efisiensi dan efektivitas proses produksi, evaluasi kinerja dan basil produksi, dan untuk pengambilan keputusan strategis lainnya. Sistem informasi akuntansi yang dimiliki UD. JJ Collection Malang sudah memadai dalam meningkatkan kinerja bagian produksi dan membantu manajemen dalam pengambilan keputusan. Pengendalian internal yang dimiliki perusahaan sangat baik. Namun, pada praktiknya masih terdapat beberapa kekurangan karena tidak dilaksanakannya beberapa aktivitas pengendalian internal secara konsisten.